



## APARTAMENTO PLANTA MEDIA 3 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN LAS LAGUNAS

Las Lagunas

REF# R4952743 – 324.000€

3  
Beds

2  
Baths

93 m<sup>2</sup>  
Built

23 m<sup>2</sup>  
Terrace

¡Bienvenido a este luminoso apartamento en la vibrante zona de Las Lagunas! Esta vivienda está situada en la primera planta con ascensor en una comunidad cerrada. El apartamento consta de 3 dormitorios, 2 baños, una cocina independiente, salón y una amplia terraza. Al entrar en el apartamento, se te recibe inmediatamente con un vestíbulo espacioso y acogedor, que transmite una sensación de amplitud y buen flujo, seguido por la cocina independiente luminosa, con el salón justo al lado. El salón cuenta con aire acondicionado para mantener siempre una temperatura agradable. Existe la posibilidad de abrir el espacio entre las dos habitaciones para crear un diseño de planta abierta, si así lo deseas. Desde el salón, tienes acceso directo a la amplia terraza orientada al sureste de 31 metros cuadrados. En este maravilloso espacio exterior, hay mucho espacio para una mesa de comedor, lo que lo convierte en el lugar perfecto para que la familia disfrute de sus comidas al aire libre. Además, se ha aprovechado el espacio para construir un mueble con almacenamiento adicional. Desde la terraza, tienes acceso directo a uno de los dormitorios bien distribuidos, creando una conexión encantadora entre los espacios interiores y exteriores. Junto a este, se encuentra el segundo dormitorio. Estas dos habitaciones comparten un baño con ducha. El amplio dormitorio principal tiene su propio baño privado con bañera y aire acondicionado instalado. Los tres dormitorios cuentan con armarios empotrados y luz natural. La vivienda está bien diseñada, construida

con materiales de alta calidad, colores neutros y ventanas y puertas de cristal doble para una máxima insonorización y aislamiento térmico. Se puede comprar una plaza de garaje y un trastero a parte. La comunidad también ofrece una piscina compartida para refrescarse en los cálidos días de verano. Las Lagunas es un barrio en rápido crecimiento en Mijas, Costa del Sol. Está ubicado en las afueras de la popular ciudad costera de Fuengirola y se ha desarrollado en una comunidad dinámica. Es una zona residencial familiar con una mezcla de edificios modernos y casas tradicionales españolas, lo que crea una atmósfera maravillosa. Esta zona animada está cerca del mar y de ciudades más grandes como Marbella y Málaga, lo que la convierte en una buena opción tanto para residentes permanentes como para turistas, con excelentes conexiones de transporte. Cerca, encontrarás tiendas, restaurantes, bares y cafeterías, lo que hace de este un lugar cómodo para vivir. También hay varias escuelas, centros de salud, instalaciones deportivas y espacios verdes con parques y jardines, lo que lo convierte en una ubicación popular para las familias. Frecuentemente se celebran mercados locales, festivales y eventos, lo que da al área una atmósfera vibrante y acogedora. En resumen, Las Lagunas ofrece una excelente combinación de comodidades modernas, proximidad a las playas de la costa y un ambiente relajado y familiar. Es un lugar ideal para aquellos que buscan una ubicación cómoda en la Costa del Sol. ¡No pierdas la oportunidad de reservar una visita a este luminoso apartamento, contáctanos hoy mismo!





